

なご 和みの里

田上区報第4号

平成26年1月4日
発行者 田上区長 山岸一郎

新年明けましておめでとうございます。

新春を迎える区民の皆様のご健康とご多幸をお祈りします。

「あいさつを交わし、ほんの少し助け合う『和みと絆の里』創り」を合言葉にスタッフ一同スタートしていつの間にか一年が経過し、大過なく任期を全うできましたのも区民の皆様のご支援とご協力のたまものと心からお礼申し上げます。

今年度は、いろいろ新しいことへチャレンジしてきましたが区民の皆様のご理解に心から感謝申し上げます。

ホンダ創業者の本田宗一郎さんは『チャレンジして「失敗」しても、それは「前進への足跡」であり、「大いに奨励」すべきもの。「失敗」を恐れては何も出来ない。』

こう述べて社員たちに奮起を促し世界の「ホンダ」に育て上げました。

1 決算代議員会を開催しました

本日、1月4日午後2時から平成25年度決算代議員会をセンターで開催しました。

1号議案は、田上区一般会計歳入歳出決算の承認、2号議案は26年度田上区長の信任についてで両案とも原案通り承認、信任されました。

1号議案の決算概要は、歳入合計で577万円、歳出合計で448万円、差引残高は129万円となり新年度へ繰越ました。

歳入では雑収入の各種補助金が9万円増額となりました。

歳出の総務費では市補助事業で区内街灯の半数をLED化し節電と夜を明るくしました。

会議費ではホームページ委員会を立ち上げ「田上のページ」を作り世界へ情報発信しています。

事業費では県の補助事業で向原堰の観音寺北72mを水路改修し、「敬老の日」には初めて区主催で敬老会を開催しました。

また、秋祭りにはイベントとして「高橋竹山コンサート」を実施しました。

2号議案の、新区長は三井常夫さんが信任されました。

2 新年度の区政執行体制が決まりました

12月22日、新旧区政委員会議を開催し新年度の区政委員の担当が決まりました。

区長 三井常夫、副区長 市村光輝、副区長(会計) 小林幹雄、総務担当 丸山和枝、神社担当 山岸郁夫、衛生担当 丸山 昭、山林担当 山岸和之、土木担当 戸倉真貴夫ご活躍を祈ります。

3 民生委員・社会福祉協力員が決まりました

3年間、民生委員を勤めていた市村なつよさんが任期満了となり、後任にお寺の藤沢好文さんにこれから3年間勤めていただくことになりました。

また、民生委員をサポートしていただく社会福祉協力員を常田かよ子さん、市川清一さん、宮沢文子さんに委嘱しました。

核家族化・高齢化の進行で一人暮らし家庭や、高齢者家庭が増えています。

相談事や悩み事があったら遠慮なく民生委員や社会福祉協力員の皆さんに相談して下さい。

4 「田上のホームページ」がリニューアルされています

「和みの里」2号で紹介しました「田上のホームページ」がリニューアルされています。

田上の歴史、田上の産業、イベント、区の配布書類、区政の情報等満載されています。

圧巻はカメラ搭載のリモコンヘリコプターから撮影した田上空の航空写真です。

世界中から瞬時にアクセスできますので、年賀状に書き添えたり、新年で帰省した親戚、子供、お孫さんたちに教えて上げて下さい。懐かしくて喜ばれること請け合いで。

また、アップする情報や写真等ホームページ運営委員会で募集していますのでご応募下さい。

5 山ノ神・水神祭、新嘗祭が行われました

11月3日、午後2時から牧ノ入峠の山ノ神祠、水神祠で望月宮司のもと区三役、神社係、岩井区長、岩井東区長、須賀川堰委員長が参加して祭事が行われ山の神と、水の神に今年の感謝と来年の無事を祈願しました。

11月26日、午前11時から豊国神社で望月宮司、片山神主のもと区三役、神社係、神事掛が参加して新嘗祭が行われ今年の五穀豊穣に感謝し、来年の五穀豊穣と家内安全を祈願しました。

6 人権教育懇談会を開催しました

11月16日、午後7時から生活改善センターで田上区・田上分館主催の人権教育懇談会を開催しました。

テーマは「振り込め詐欺」でオレオレ詐欺等多発している「振り込め詐欺」について、中野警察署の生活安全課長 新井美雪さんのお話を聞きました。

最近は、頭で解っていても巧妙な手口について被害に遭うケースが多いとのことで不振な電話や訪問があったら遠慮なく警察に相談して下さいとのことでした。

7 電気柵倒しを実施しました

12月1日、区委員、区長候補者、電気柵委員、十長、伍長、PTAによる電気柵倒しを実施しました。本年度も電柵効果を發揮し小動物の被害はあつたもののイノシシ等大動物の被害はほとんど聞かれませんでした。

8 区政懇談会を実施しました

12月21日、区三役、新区長候補者、区内各種役員、団体長等による区政懇談会を開催し区内の現状分析と課題掘り起こし、名水会計の運用等について意見交換しました。

9 コミュニティ助成事業を申請しました

コミュニティ助成事業に公民館備品として次の備品を申請しました。

この事業は、地元負担なしの全額助成事業ですが採択率の低い事業ですので辛抱強く申請が必要になります。(毎年、市内申請区のうち採択は3区位)

ビデオカメラ、カラーテレビ55インチ、冷蔵庫、ブルーレイ、パソコン、プリンター、プロジェクター、コピー機、掃除機、ロボットクリーナー、レンジ、カラオケ、アンプ、スピーカー等

10 ニュース

(1) センターと田上入口の花壇に11月17日(日) 春花のパンジー、ビオラを400鉢植えしました。春には賑やかできれいな花壇になるでしょう。

(2) 牧ノ入線を横断する水路に段差が生じて不便を感じていましたが清水篤さん宅裏の水路改修が完了しちょっと便利になりました。

(3) 長年不調だった消雪パイプ向原線(青木秋雄宅～小林純一宅)が修理完了しました。

(4) 田上の写真家として活動していた望月誠さんが、信毎・県写真連盟主催の第163回課題写真コンクールで1席となりました。(12月27日信毎16面掲載)

(5) 長年、市貸与除雪機のオペレータをしていただいた常田正さんに代わり、今冬は山岸盛和、岩崎素久、牧野北斗グループに委嘱しました。